Intercampus 2023, la competencia deportiva Tec (fotogalería)



El Intercampus 2023, competencia deportiva entre **estudiantes del Tec**, se celebró en el <u>campus</u> <u>Estado de México</u> (CEM), campus Aguascalientes y campus Monterrey.

En esta edición, el CEM batió el récord de asistencia registrada anteriormente, pues a la competencia acudieron **estudiantes de 11 campus:** Estado de México, Hidalgo, Santa Fe, Cuernavaca, PrepaTec Metepec, Toluca, Ciudad de México, PrepaTec Esmeralda, Chiapas, Irapuato y Puebla.

Durante 4 días los jóvenes demostraron sus **habilidades y pasión** en cada disciplina. A través de esta fotogalería revivimos la competencia.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: